



Jahresbericht 2018_Verein Stadtprojekt

Quartierflohmärkte sind ein Beitrag zum ressourcenschonenden Konsumverhalten. Mit einem lustvollen Event im Quartier werden alle angeregt, Altes wiederzuverwenden. Die Besuchenden freuen sich über eine ganz neue Art von Quartieranlass. Über den Flohmarkt lernen die Stadtbewohnerinnen und Stadtbewohner ihre Quartiere auf eine andere Art kennen. Im dritten Jahr der Durchführung hat sich das Projekt nochmals vergrössert, sodass bereits neun Quartierflohmärkte stattgefunden haben.

Erster Quartierflohmarkt Clara/Altstadt Kleinbasel

Am Samstag, 28. April 2018, fand der erste Quartierflohmarkt Clara/Altstadt Kleinbasel (QF C) rund um die Clarastrasse in Basel statt. Es haben sich über 80 Haushalte angemeldet. Dank einer Starthilfe vom Stadtteilsekretariat Kleinbasel haben Angelika Barry, Astrid Hoggenmüller, Sonja Küttel und Tosca Martino diesen tollen Quartierflohmi auf die Beine gestellt. Wir danken ihnen vielmals für ihr Engagement.

Zweiter Quartierflohmarkt Gundeli

Am Samstag, 5. Mai 2018, fand der zweite Quartierflohmarkt Gundeli (QF G) im gesamten Gundeldingerquartier in Basel statt. Es haben sich mehr als 400 Haushalte angemeldet. Daniel Jansen und Andrea Böhnel haben die Flohmiorganisation wieder übernommen, wofür wir ihnen sehr dankbar sind.

Dritter Quartierflohmarkt Matthäus

Am Samstag, 9. Juni 2018, fand bereits der dritte Quartierflohmarkt Matthäus (QF M) im gesamten Quartier statt. Es haben um die 250 Haushalte für eine bunte und farbenfrohe samstägliche Atmosphäre im Quartier gesorgt. Quartierbewohnerinnen und Hausgemeinschaften haben für ungewohnte Einblicke in private Vorgärten, Hauseingänge und Garagen gesorgt und mit vielfältigen kulinarischen und musikalischen Angeboten die Besucher verwöhnt. Von 11 bis 17 Uhr wurde alles, was Keller oder Estrich hergab, zum Verkauf angeboten.

Zweiter Quartierflohmarkt St. Johann

Am Samstag, 11. August 2018, fand der zweite Quartierflohmarkt St. Johann (QF J) statt. Bei wunderschönem und heissem Wetter haben die Besucherinnen und Besucher dank dem ehrenamtlichen Engagement von Julia Jenny und Daniela Vieli an mehr als 300 Ständen das Quartier und ihre Bewohnerinnen und Bewohner von einer anderen Seite kennengelernt.



Zweiter Quartierflohmarkt Bachletten

Am Samstag, 1. September 2018, fand der zweite Quartierflohmarkt Bachletten (QF B) statt. Erika Maack und ihr OK haben rund 200 Anmeldungen entgegengenommen. Mit goldigen Ballonen waren jene Adressen gekennzeichnet, deren Bewohnerinnen und Bewohner sich für das Gelingen des Quartierflohmarktes Bachletten auch finanziell engagiert hatten.

Erster Quartierflohmarkt Gellert/St. Alban

Eine Woche später, am Sonntag, 9. September 2018, fand der erste Quartierflohmarkt Gellert/St. Alban (QF G) statt. Birgit Stachmann hat, zusammen mit Unterstützung aus dem Neutralen Quartierverein St. Alban-Gellert, diesen Flohmarkt organisiert. Angemeldet haben sich über 150 Haushalte. In manch einer Strasse entstand ein Strassenfest im Quartierflohmfest.

Erster Quartierflohmarkt Breite/Lehenmatt

Wieder eine Woche später, am Samstag, 15. September 2018, fand der erste Quartierflohmarkt Breite/Lehenmatt (QF B) statt. Patrizia Guarnaccia und ihr OK haben rund 120 Anmeldungen entgegengenommen, die alle ihren Teil zu einem gelungenen Quartierfest beigetragen haben.

Dritter sonniger Quartierflohmarkt Wettstein

Und nochmals eine Woche später, am Sonntag, 23. September 2018, ging der Quartierflohmarkt Wettstein (QF W) bereits in die dritte Runde. Über 200 Quartierbewohner/-innen haben mit einem Flohmarktstand in ihrem Vorgarten oder Hinterhof zu einem unvergesslichen Quartierevent beigetragen. Unzählige Menschen aus Basel und der Region pilgerten ins Wettsteinquartier und machten sich auf die Suche nach verborgenen Schätzen. Der Quartiertreffpunkt Burg am Burgweg und das OK Wettstein haben massgeblich zum Erfolg des Anlasses beigetragen.

Erster Quartierflohmarkt Hirzbrunnen

Der krönende Abschluss der Flohmarktsaison folgte nach den Herbstferien, am Sonntag, 21. Oktober 2018, mit dem ersten Quartierflohmarkt Hirzbrunnen (QF H). Marianne Busch hat zusammen mit ihrem OK auch in diesem Quartier einen freundschaftlich-fröhlichen Tag auf die Beine gestellt. Besucherinnen und Besucher konnten an über 350 Ständen bei prächtigstem spätsommerlichem Wetter mit angenehm warmen Temperaturen schmökern.



Allgemeines

Die Website und die Flyer wurden wiederum von Equipo, visuelle Kommunikation, Christian Heusser und Roman Schnyder, gestaltet.

Der am 1. November 2015 gegründete Verein Stadtprojekt besteht aus der Präsidentin Andrea Otto, Christine Renold, Mitinitiantin des QF Wettstein, und dem Kassier Marc Zimmerman. Benjamin van Vulpen ist Revisor. Seit dem 1. Juli 2018 wird der Verein dank einer Spende der CMS von Mirjam Jenny administrativ unterstützt. Die Jahresrechnung 2018 schliesst mit CHF \$\$\$ ab.

Unser Dank geht an alle Ämter, Institutionen und Firmen, die es uns ermöglicht haben, diese Quartieranlässe zu finanzieren.

Dies sind namentlich u. a. die Christoph Merian Stiftung, das Amt für Umwelt und Energie, die Kontaktstelle für Quartierarbeit der Kantons- und Stadtentwicklung, die Stadtteilsekretariate Kleinbasel und Basel-West, die Basler Kantonalbank, Novartis, Roche sowie unzählige kleinere und mittlere Quartierunternehmen.

Februar 2019/ cr_mj





Jahresrechnung 2018

Erfolgsrechnung per 31.12.2018

Aufwand	CHF 2018	Ertrag	CHF 2018
Website/Anmeldeverwaltung/Druck/Grafik	17'723.15	Beiträge Stiftungen/Stadtteilsekretariate	29'800.00
Materialaufwand	890.40	Beiträge Kanton	6'300.00
Personalaufwand	10'560.00	Beiträge Privat und Mitglieder	9'710.00
Sonstiger Aufwand	1'104.40	Sonstige Erträge	-
Saldo (Aufwand-/Ertragsüberschuss)	15'532.05		
Total	45'810.00	Total	45'810.00

Bilanz per 31.12.2018

Aktiven	CHF 2018	Passiven	CHF 2018
Umlaufvermögen		Fremd- und Eigenkapital	-
Bankguthaben	11'411.85	Rückstellungen Website	-
Debitoren	6'400.00	Kreditoren	-
		Saldo	17'811.85
Total	17'811.85	Total	17'811.85